

LA SEMAINE DE L'ENTREPRENEURIAT A FAIT A ÉTAPE À SISTERON



C'est dans le cadre de la semaine de l'Entrepreneuriat initiée par le réseau Initiative Alpes-Provence et la Fabrique à Entreprendre, que le bus BPI France est allé à la rencontre de futurs créateurs ou créatrices d'entreprises, mais aussi d'entrepreneurs déjà installés durant une semaine ! Et c'est cet après-midi à Sisteron que s'est achevée cette tournée de plusieurs communes des Hautes-Alpes et des Alpes de Haute-Provence.

J'ai eu le plaisir d'aller saluer Cécile DUBAR, chargée d'affaires pour le réseau Initiative Alpes Provence, entourée des divers partenaires de cette événement dont Pôle Emploi, la BNP et l'association ÉGÉE. Une belle opération de proximité avec beaucoup de succès auprès du public ciblé qui a trouvé là réponses à toutes ses questions.